

El SAG supera la meta y desparasita a más de 11 mil cabezas de ganado bovino en el Choapa

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 13 January 2016 12:06 -



El programa de vacunación del ganado bovino, financiado por el Gobierno Regional, contemplaba la vacunación de 10 mil animales.

Como un gran esfuerzo del Gobierno califican desde el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) la finalización del programa de vacunación del ganado bovino en la provincia del Choapa, con la desparasitación de más de 11.100 animales, superando la cuota fijada en 10 mil cabezas de ganado bovino.

El programa, surgió en respuesta a una solicitud realizada por los ganaderos de la provincia al Ministro de Agricultura, Carlos Furche, durante una de sus visitas a la región “como Gobierno respondimos rápidamente a la solicitud realizada por los ganaderos de la provincia, y en menos de un mes anunciamos la ejecución de este programa” explica el Director Regional del SAG, Jorge Fernández.

Asimismo, el Seremi de Agricultura, Andrés Chiang, agregó que “como Ministerio de Agricultura realizamos diversas gestiones a nivel interno, así como con el Gobierno Regional, quienes lograron apoyarnos con recursos. De esta manera nosotros atendimos los requerimientos de los productores de ganado bovino de la provincia del Choapa, apoyándolos decididamente con la desparasitación de su ganado, lo que responde a la política de nuestra Presidenta Michelle Bachelet quien nos ha solicitado trabajar con los sectores más vulnerables”.

Respecto de la importancia de ejecutar este programa, el director Regional del SAG, explicó que “cuando se solicitó este programa, el ganado bovino estaba sufriendo graves problemas causados por la escasez hídrica, ya que se encontraban en muy malas condiciones sanitarias y corporales a causa de la falta de agua y forraje y la alta carga parasitaria que poseían. A través de la desparasitación, es decir, la eliminación de esta carga parasitaria en los animales, logramos mejorar su condición corporal y, con esto, su productividad”.

”Afortunadamente las lluvias que se registraron el año pasado en la zona, ayudan a que los animales tengan mayor disponibilidad de alimento, lo que sumado a la desparasitación, permite que puedan enfrentar la próxima temporada en condiciones mucho más adecuadas, siendo un respiro para los ganaderos de la provincia del Choapa”, agregó Jorge Fernández.

Respecto a la mejoría que tuvo el ganado tras la desparasitación, Rafael Aguilera, beneficiario del programa en la comuna de Illapel, explicó que “el año pasado en esta fecha teníamos mucho animal débil, que al final no pudo llegar a la cordillera porque estaban en muy malas condiciones, y a partir del programa de desparasitación cambió todo porque los animales se recuperaron y su masa corporal ya es mucho más buena, además se han podido vender a

El SAG supera la meta y desparasita a más de 11 mil cabezas de ganado bovino en el Choapa

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 13 January 2016 12:06 -

mejor precio, así que lo que se consiguió finalmente fue muy bueno”.